« Regards et Mémoires » propose un parcours d'expo vendredi soir

Nuit magique à la Roquette

a brise photographique va s'arrêter pour une nuit blanche dans le quartier de la Roquette vendredi à partir de 22h. Places, cours d'école, monastère et hôtels particuliers ouvrent exceptionnellement leurs portes pour accueillir des projections diverses de collectifs de photographes, agence de presse et autres acteurs du mundillo de la surface sensible.

Cette balade culturelle qui va durer jusqu'à l'aube et où la fête aura largement sa place, montre une fois de plus que ce quartier sait vivre aux rythmes des festivités.

Il faudra lever la tête, observer pour s'abreuver d'images et découvrir un patrimoine habituellement caché.

En flânant dans la rue de la Roquette, il faudra lever les yeux vers la nuit pour scruter les bâches installées par l'association « Regards et Mémoires ». Depuis trois ans les membres de l'association investissent le quartier pour lui redonner une place au cœur des Rencontres d'Arles. « Nous trouvions qu'il y avait



Photo de Julia Fullertin-Batten

une cassure entre la Roquette et le reste du festival. Nous avons décidé de mettre en place un parcours photographique » explique Pascal Bois responsable des projets au sein de l'association arlésienne.

Ali et son bar, bien sûr participent depuis le départ à la manifestation. Il accueille une photographe choisie dans les dossiers de Voies Off, gentiment ouverts par son directeur Christophe Laloie. Au cœur de ce petit troquet, nous allons rentrer dans le monde miniature de Julia Fullertin-Batten, photographe anglaise, où évidemment la femme est grande. Après le vernissage, les traditionnels tapas d'Ali viendront caresser les papilles gustatives, le tout sûrement en musique.

L'exposition, intitulée « à présent » se divise en deux lieux distincts. Le deuxième, chez Yves à « la foire aux plantes » (place Antonelle), est l'endroit où l'on découvrira les travaux de six étudiants de l'Ecole nationale

Supérieure de la Photographie.

« Regards et Mémoires » fête ses dix ans

« Regard et Mémoires » a 10 ans. L'association organise et intervient dans des projets scolaires essentiellement tournés vers la photographie. Elle œuvre d'ailleurs sur l'ensemble de la région.

Mais pour la nuit de l'année, l'association, en plus du programme officiel nous propose un pèlerinage des plus intéressants, d'un bout à l'autre de la Roquette. Pour ceux qui n'auraient pas l'occasion de participer à la nuit de l'année, l'exposition dans la rue et chez Ali reste visible jusqu'au 31 août.

S.N

La nuit de l'année à la Roquette : le vendredi 7 juillet de 22h à l'aube

Expositions « à présent » : chez « la foire aux plantes » jusqu'au 9 juillet. Vernissage vendredi à 18h30.

Chez Ali, bar de la Roquette : expo jusqu'au 31 août. Vernissage vendredi à 19h.

La Morsellaise Percudi 5 Juillet 2006